Alles aus erster Hand

Bau- und Energieforum setzt wieder auf "Qualität statt Quantität"

Bauen, Renovieren und Energiesparen: Das waren, sind und bleiben die drei Schwerpunkte des Bau- und Energieforums in der Obernkirchener Liethhalle. "Wobei das Thema Energie sicher immer mehr in den Fokus der Öffentlichkeit und damit ins Bewusstsein unserer Besucher rückt", sagt Holger Masche. Gemeinsam mit den beiden Hauptinitiatoren Jörg Essmann und Dirk Siekmeier hat er die beliebte Messe unter dem Motto "Qualität statt Quantität" einmal mehr auf die Beine gestellt.

Am 17. und 18. März präsentieren zum inzwischen siebten Mal rund 30 Aussteller – fast ausschließlich aus dem Schaumburger Land – sich und ihre Leistungsfähigkeit. "Größer wollen wir gar nicht werden", verweist Masche darauf, nicht vom Prinzip "Jedes Baugewerk ist einmal vertreten" abzurücken. Die Organistoren legen zudem darauf Wert, keine rein technische Veranstaltung zu sein. "Was ausgestellt wird, ist absolut auch für Frauen interessant", denkt Masche unter anderem an die Bereiche Gartenmöbel und Kücheneinrichtung. Infos gibt es außerdem zu Immobilienangeboten, Baufinanzierungen und Fördermöglichkeiten.

Die Initiatoren erwarten auch in diesem Jahr wieder bis zu 3000 Besucher – aber dennoch kein Geschiebe auf den Gängen. "Die Atmosphäre ist bei uns erfahrungsgemäß anders als bei herkömmlichen Messen", macht Masche deutlich. Nicht Souvenirjäger stünden im Mittelpunkt, sondern ein interessiertes Publikum und kompetente Ansprechpartner. Diese bieten Informationen aus erster Hand – kompakt, gebündelt und umfassend.

Auf Bewährtes wird während des zweitägigen Bau- und Energieforums nicht verzichtet: Viele Aussteller locken mit Aktionspreisen und Verkauf vor Ort. Kaffee und Kuchen gibt es ebenso wie Bratwurst und Getränke. Und damit auch jüngere Besucher in Obernkirchen ihren Spaß haben, kümmert sich der Förderverein des Sonnenbrinkbades um die Kinderbetreuung, während Mama und Papa sich in aller Ruhe und stressfrei über alles Wissenswerte rund ums Haus informieren können.

Ausgabe: © SN Datum: 16.03.2007

Die Vorträge

An beiden Tagen des Bau- und Energieforums in Obernkirchen gibt es interessante Vorträge:

• **Jeweils 14 Uhr:** "Der Energieausweis – Eine Chance für die Zukunft", Aktueller Stand der Gesetzgebung, Anwendungsbeispiele und Fördermöglichkeiten (Martina Maskus, Architekturbüro AAD).

• **Jeweils 16 Uhr:** "Altes Haus und moderne Nutzung – Eine Chance für unsere Kultur", Beispiele aus der Praxis (Heinfried Stuve und Wolfgang Hein, Architekturbüro AAD).

Die Aussteller

- AAD Architekten, Obernkirchen
- ACCURAT Bauelemente, Obernkirchen
- AKM Öfen & Emotion, Meerbeck
- Dachdeckerei Ahrens, Bückeburg
- AOK Stadthagen, Stadthagen
- Bücher Landtechnik, Rinteln
- ELCO Hannover, Hannover
- Essmann Haustechnik, Obernkirchen
- Möbelhaus Holtmann, Obernkirchen
- I-Punkt Wohndesign, Nienstädt
- Klocke & Lingemann, Stadthagen
- Masche Schornsteintechnik, Meerbeck
- Renault Matz, Obernkirchen
- L&V Gartenmöbel, Obernkirchen
- Fliesen Nürnberg, Nienstädt
- Reinecke Iso-Klinker, Obernkirchen
- Semler Hausmeisterservice, Obernkirchen
- Scholz Elektrotechnik, Obernkirchen
- Sparkasse Schaumburg, Obernkirchen
- Stadtwerke Schaumburg-Lippe, Bückeburg
- Stehr Metallbau, Obernkirchen
- Tischlerei Struckmeier, Obernkirchen
- Vereinigte IKK, Hameln
- Volksbank in Schaumburg, Bückeburg
- Zimmerei Weihmann, Ahnsen
- Malerbetrieb Weiss, Obernkirchen